

Mujeres, 40% de la fuerza de trabajo en AL (El Financiero 06/05/10)

Mujeres, 40% de la fuerza de trabajo en AL (El Financiero 06/05/10)(EFE) Jueves, 6 de mayo de 2010 SANTIAGO DE CHILE, 5 de mayo.- Por primera vez en tiempos de crisis, las mujeres latinoamericanas aumentaron en 2009 su participación laboral en la región, hasta representar cerca de 40 por ciento de la fuerza de trabajo, según cifras de la Organización Internacional del Trabajo (OIT). Estos datos se dieron a conocer hoy en el seminario titulado "Pacto global por el empleo: Un instrumento para consolidar los avances hacia la igualdad de género", que se realizó aquí en la oficina subregional de la OIT para el Cono Sur. María Elena Valenzuela, especialista regional de género y empleo de la OIT, explicó que en 2009 se produjo una caída "muy pequeña" en la tasa de participación masculina, de 0.2 puntos, y un leve aumento en la femenina, de cerca de medio punto. Así, en 2009 las tasas de participación laboral de las mujeres tuvieron por primera vez un comportamiento procíclico y su presencia laboral se elevó en diez países y se redujo sólo en cuatro, de un total de 14 estudiados. En Brasil, Ecuador, Jamaica y República Dominicana se registraron descensos, mientras que las alzas se produjeron en Argentina, Chile, Colombia, Costa Rica, Honduras, México, Panamá, Perú, Uruguay y Venezuela.